

24 CONCURRENTS POUR LA 1^{ÈRE} EDITION

Le 7 septembre 2014 s'est tenue la 1^{ère} édition de la compétition carnassiers organisée par l'AAPPMA La Brème sur la rivière *le Thouet*. Les pêcheurs sont venus au Moulin de *Montguimier*, et se sont affrontés sous un soleil radieux, divisés en deux catégories : float-tube et bateaux.



UNE ORGANISATION SATISFAISANTE

La journée a commencé à 6h30, autour d'un petit déjeuner aux abords de la rivière. A 8h30, 24 concurrents se sont alignés sur la ligne de départ, prêts à en découdre, et c'est parti pour 6 heures, en deux manches. 7 bateaux et 10 float ont pêché sur un parcours de 5km500. 4 jeunes de l'AAPPMA ont pris place sur les 5 bateaux commissaires.



UN MOMENT CONVIVIAL

Au menu : melon, moules-frites, fromages et tartes, préparés par le chef Jojo attendaient les concurrents pour une pause bien méritée, et animée. 60 repas ont été servis à midi. Puis il était temps de repartir.

DES PERCHES TRES PRESENTES

Sur la journée les compétiteurs ont sorti 35 perches de 20 à 37.8 cm et un brochet de 51 cm, pour un total de 821 cm de poissons. Les prises reflètent une saison difficile, avec des carnassiers peu actifs. Seules les perches ont répondu présentes, on aurait pu attendre davantage de brochets, vu le peuplement du parcours. Seuls 3 floats ne se sont pas classés.

BATEAUX			FLOAT - TUBES		
1	Rémy BONNEAU – Ludovic MAROLLEAU	1267pts	1	Alexis GILBERT	867pts
2	Fabien TANCHE - Julien VIGOUROUX	1130pts	2	Emmanuel ROY	816pts
3	Thierry COGNY - Rémi SAUVAGEAU	835pts	3	Jordan PATRE	679pts
4	Paul POILANE - Loïc HERBRETEAU	640pts	4	Marc CHION	450pts
5	Jacky CHEVALIER - Antoine PICQ	413pts	5	Florian BERTHELOT	217pts
6	Dominique DROUINAULT - Florian MILLASSEAU	260pts	6	Florian DURAND	201pts
7	Ludovic PAILLAT - Gaël PETETIN	230pts	7	Nicolas BAPTISTE	200pts
			-	Alexandre COGNY	Non classé
			-	Clément FONTENEAU	Non classé
			-	Didier RIBIERE	Non classé

Rémy et Ludo de l'Aigle Pêcheur (Thouars 79) « *Tous nos remerciements pour cette jolie première, bonne journée, bonne ambiance, bonnes rigolades, hâte d'être là pour remettre notre titre en jeu l'année prochaine !* »

UN GRAND MERCI AUX PARTENAIRES ET BENEVOLES

A 17h30, les pêcheurs se sont vus offrir + de 1 200€ de lots, offerts par nos partenaires que nous remercions chaleureusement pour leur confiance, et leur participation. Nous remercions aussi tous les bénévoles, toujours aussi nombreux.



CONVIVIALITE, GENEROSITE, PARTAGE ET PLAISIR...

... étaient les maitres mots de la journée. La satisfaction était générale. Une deuxième édition est d'ores et déjà programmée, rendez-vous en septembre 2015.

D'ici là, bonne pêche !

